

Vie des associations/ Poursuite de la caravane de sensibilisation de l'Ajev dans les quartiers de Libreville et Owendo

Les jeunes invités à prendre leur destin en main



Mobilisation ajevienne à Kinguéli.



Le président de l'Ajev, Brice Lacruche Alihanga s'adressant aux populations de Bel-Air Transfo.

SNN
Libreville/Gabon

Après une première étape marquée par la visite de 28 quartiers et des échanges avec plus de 5 000 personnes entre le 23 juin et le 8 juillet, le président de l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev), Brice Lacruche Alihanga, et les membres de cette plate-forme associative ont repris leur contact direct avec les populations d'autres quartiers depuis le lundi 18 juillet courant.

POUR marquer le début de la deuxième étape de sa caravane de sensibilisation à travers les quartiers des communes de Libreville, Owendo et Akanda, l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev) a récemment organisé une messe d'action de grâce pour la paix et le développement harmonieux du Gabon à la paroisse des Rois mages d'Akébé. Un culte célébré en présence de l'ensemble du directoire de l'association ainsi que de 500 jeunes adhérents. Occasion pour le prési-

dent, Lacruche Alihanga, au sortir de ce rassemblement de prière, de rappeler: « la spiritualité est au centre de tout et nous permet de mener nos actions dans l'intérêt du plus grand nombre ». Dans la foulée de cette messe d'action de Grâce, la caravane de l'AJEV s'est rendue à Kinguéli pour une causerie avec près de 450 jeunes de ce quartier du 3e arrondissement de Libreville. Au menu, des discussions sur l'insécurité, le chômage, le désœuvrement, l'absence d'eau potable, l'insalu-

brité, etc. Évoquant son parcours personnel et son engagement associatif et caritatif, le président Alihanga a pris le temps de répondre aux questions et d'inviter les populations, particulièrement les jeunes, à rejoindre massivement l'Ajev pour influencer sur les décisions que vont prendre les gouvernants et devenir des acteurs incontournables de leur propre développement et de l'amélioration de leur qualité de vie. La caravane s'est rendue le jour suivant, au quartier Bel-Air-Transfo. La-

bas le président de l'Ajev était face à près de 500 jeunes réunis pour la circonstance. Débats vifs et échanges francs et sans complaisance ont rythmé cette étape. Le Mercredi 20 juillet dernier, le tour est revenu au quartier Owendo-derrière-la pédiatrie de recevoir Brice Lacruche Alihanga et les siens. A chacune des étapes de sa tournée, l'Ajev a sélectionné un projet par quartier qui soit réalisable dans un laps de temps et un budget restreint et qui devra avoir un impact si-

gnificatif pour toute la population du quartier. Le président de l'Ajev a ainsi précisé que l'ambition de cette initiative est de parcourir la totalité des quartiers de Libreville et ses environs pour " promouvoir la Méritocratie, l'Égalité des chances, le Travail" et inciter les populations à ne plus rester les bras croisés et tout attendre de l'État". Une thèse défendue dans un récent essai, "L'or jeune : plaidoyer pour la jeunesse gabonaise", qu'il vient de publier.

Humour/Fiha 2016

Les ateliers d'écriture et d'interprétation en ouverture



Omar Defunzu...



...face aux jeunes passionnés de l'humour.

F.S.L.
Libreville/Gabon

C'EST parti pour le Festival international de l'humour africain (Fiha), édition 2016. Depuis le 20 juillet courant, une brochette de jeunes s'initient à cet art au PK 9 de Libreville, au lieu dit "Evasion 200", sous la direction du président du comité d'organisation, Omar Defunzu. "Encadrés sur la base des textes qu'ils produisent, ces jeunes sont formés aux techniques de base d'écriture et d'interprétation, de structuration de vannes, de diction, de jeu d'acteur, etc. L'objectif est

de leur donner des outils pour embrasser ce métier, de manière à faire aisément face à la concurrence internationale et à s'adapter aux incessantes mutations qu'il subit. Grâce au partenariat obtenu avec le Parlement du rire cette année, le vainqueur de la compétition de jeunes talents participera à sa troisième saison. C'est donc une opportunité qui leur est ainsi offerte", a expliqué Omar Defunzu. D'où la présence sur le sol gabonais, depuis quelques jours, de l'humoriste ivoirien Digbeu Cravate, par ailleurs parrain de cette 4e édition du Fiha, pour recruter les jeunes qui devront faire partie de la

grande famille du "Parlement du rire" sur Canal+. Le concours "Jeunes talents du rire" devait commencer hier mercredi 27 pour se terminer aujourd'hui jeudi 28 juillet 2016 à Evasion 2000 au PK 11. Avant le clou de la manifestation, ce vendredi 29 juillet, au gymnase du Prytanée, en présence des vedettes gabonaises et africaines de l'humour, telles que Manitou, Sourire à côté, Diboty, Yann Koko, Digbeu cravate (Côte d'Ivoire), Oualas (Maroc), Charlotte Ntamack (Cameroun), Abelle Bowala et Ronsia (RDC), Moussa petit Sergent (Burkina Faso), et Zaeff le taximan.